

Lauréats du HUBHOUSE

(UVHC) Trois nouvelles prises pour le HUBHOUSE !

Jeudi dernier, après l'inauguration de l'extension de VALUTEC, l'UVHC a choisi de mettre en avant trois jeunes entreprises novatrices fondées par d'anciens étudiants de l'université de Valenciennes. Les lauréats de ce HUBHOUSE 2012 étaient parrainés par Valérie Létard.



Excellence universitaire dans le transport oblige, c'est une jeune entreprise originale "Passion and Car" qui fut sous les feux de la rampe. Son objet est insolite puisqu'il réside dans la location de véhicules originaux d'époque sans chauffeur ni accompagnateur, destinée à la clientèle de particuliers ou autre volet de l'exploitation, une prestation d'organisation de journées Team Building sur le thème de l'automobile avec location de salles de séminaires. Assurément atypique pour Guillaume Gahide, passé par l'UVHC et en Master en entreprendrait en 2010, dont "*l'objectif était de faire quelque chose qui me corresponde et me passionne. C'est en plus l'envie de porter un projet et d'aller au bout des choses*", explique le jeune créateur ! (<http://www.passionandcar.fr>)



Deuxième lauréat, l'entreprise HESTEA, spécialisée en électricité générale pour le compte des particuliers et des professionnels du secteur tertiaire, offrant des solutions innovantes dans la gestion de l'habitat. mise en place et rénovation de l'installation électrique, gestion de d'ambiances lumineuses et création de domotique. Julien Druelle est animé d'une farouche volonté et "*d'un besoin indépendance, mon goût du risque et mon envie de réussir.*". Ce dernier était un ancien étudiant de l' IUT GEII (génie électrique) ayant poursuivi ses études Master Entrepreneuriat à l'IAE de Valenciennes, dont la deuxième année en apprentissage (<http://www.hestea.com>)



Enfin, troisième lauréat de cette journée, Yanara Technologies est une jeune entreprise spécialisée dans la conception et la fabrication d'éléments en matériaux composites avancés en particulier en fibres de carbone. Cette fois, deux anciens issus de la FORMULE 1 (Toyota Motorsport, Sauber) aux commandes, Carine PARMENTIER et Enrico CERBO ! C. Parmentier a repris ses études à l'IAE en Master Entrepreneuriat en 2011 et la société fut créée en novembre 2011.